



勇気ひりんエンパイ
参議院議員 白川よう子

何を国民に問うのか未だ
全くわからないままの大義
なき解散総選挙。内政・外交
に行き詰った中で高市
首相の人気の高いうちに選
挙を行い、多数を獲得しよ
うという党利党略、究極の
活化のために再度、議会
に送つてほしい」と訴えま
した。

党の中で、住民の意見を反
映する議会が必要だ。町の
活性化のために再度、議会
に送つてほしい」と訴えま
した。

自己都合解散です。

そして維新も突然、大阪

府知事・大阪市長の出直し

選挙をやると2人揃つて辞

職。議員の国保逃れの弁明

逃れど、2度も否決された

大阪都構想を懲りもなく

進めるために他なりません。

ここにきて立憲民主党と

公明党もいつしょになると

か。今の時点ではどんな政

策で共同するのかもわから

ませんが、私たちが決して

忘れてはならないのは、2

014年の集団的自衛権の

行使容認の閣議決定と15

年の安保法制強行であり、

市民と野党の共闘で自民党

政治に立ち向かう上での一

丁目一番地などということで

何を国民に問うのか未だ

全くわからないままの大義

なき解散総選挙。内政・外交

に行き詰った中で高市

首相の人気の高いうちに選

挙を行い、多数を獲得しよ

うという党利党略、究極の

活化のために再度、議会

に送つてほしい」と訴えま
した。

香川革新懇と県学習協は

11日、全国革新懇代表世話

人で労働者学習教育協会の

五十嵐仁会長を招いて高松

市で新春講演会を開きました。

私たちには今、高市政権と

この政権に迎合する勢力に

正面から対決して、「憲法

と政治革新の行方」と題し

た。

五十嵐氏は「激動の情勢

を真ん中にすえた確かな共

同」をよびかけ、「国民の共

と政治革新の行方」と題し

た。

香川革新懇と学習協

は、高市政権と政治革新の行

方を議論する場所として、

この講演会を開きました。

白川参院議員 新社会党香川県本部

日本共産党の白川容子参
院議員は23日、高松市で開
かれた新社会党香川県本部
の新春旗ひらきで連帯あいさつ

いさつをしました。

井角操副委員長は開会あ

いさつで「平和、人権、正

義、環境を守る【4面に】

まいがちですが、世界に目

に向ければ新しい政治や社

会主義をめざす流れも。変

える力は国民の中に。

「毎日難儀なことばかり」

と、今の国民不在の政治の

現状を見ればため息とともに

まいがちですが、世界に目</